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Tä tigkeitsbericht 2016 
Sportwärt OBB-SO Ernestino D‘Andretä 

Formales 
Danke auch an euch, die ihr mich heuer wohlwollend unterstützt habt. 

Zunächst mein formaler Tätigkeitsbericht anhand meiner Stellenbeschreibung: 

Wettkampfleitung bei Kreismeisterschaften in der Jugend- und 

Aktivenklasse 

- Wendelstein Hallenmeisterschaft Bad Endorf: Aufsicht 

- KM U16 Block Wasserburg: leider verhindert 

- KM Aschheim: Wettkampfleitung 

- KM U14 Block U16 Einzel Vaterstetten: Aufsicht 

- KM U14 Einzel Bad Endorf: Aufsicht 

Festlegung des Meisterschaftsprogramms  

Das Meisterschaftsprogramm 2016 werden wir heute noch diskutieren.  

Terminkonflikte  

 Kirchheim/Feldkirchen 

 Neubeuren/Hausham 

Kinder-LA 

Termine sind hier von euch noch zu bestätigen 

Erstellen bzw. Aktualisieren des jährlichen Terminkalenders für den 

Kreis 

Der Terminkalender wird von mir auf unserer Homepage aktualisiert 

Suche nach Ausrichtern für Kreis-Meisterschaften.  

Danke für eure eigenständigen Bewerbungen. Sorgenkind ist die KM U16 

Einzel. Der Bezirk hat die OBB U16 Einzel am 24.06.2017 nochmals um eine 

Woche vorgelegt (Vorjahr 02.07.2015).  
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Variante 1: 

 13. oder 20.05.16 KM U16 Einzel in Kirchheim 

 24.06.16 OBB-MS U16 Einzel in München 

 15.07.16 Bay-MS U16 Regensburg 

Variante 2: 

 24.06.16 OBB-MS U16 Einzel in München 

 08.07.16 KM U16 Einzel in Hausham 

 15.07.16 Bay-MS U16 Regensburg 

 

Empfehlungen für den Bezirk oder BLV hinsichtlich Befürwortung 

oder Ablehnung einer Bewerbung 

Bitte sendet eure Bewerbungen für höherklassige Veranstaltungen, wie gehabt, 

in Kopie auch an mich. Diese Vorgehensweise ist mit Reinhard Köchl, dem 

Sportwart OBB auch abgesprochen. 

Vorsorge für die Festlegung der Verbandsaufsicht bei offenen 

Veranstaltungen im Kreis gemeinsam mit dem Kreiskampfrichterwart 

Hierzu wurde bereits in 2014 schon festgelegt, dass der Kreis sich künftig nur 

noch um eine amtliche Aufsicht bemüht, wenn ihn der ausrichtende Verein 

darum bittet. Über Besetzung der Funktionen Starter, Zeitmessung, 

Kampfrichter und Geräteabnahme berichtet der jeweilige Verein. Den Status 

quo der einzelnen Veranstaltungen werden wir in den Kampfrichtersitzungen 

mit den anwesenden Vereinsvertretern feststellen 

Erstellen von Ausschreibungen mit Zeitplan für Meisterschaften 

Wer Unterstützung möchte, darf sich gerne melden. Neben den Bayerischen 

MS U14 Block in Markt Schwaben, findet auch die OBB U14 Einzel in Bad Endorf 

statt. 
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Führung von Organisationsgesprächen mit Ausrichtern von Kreis-

Meisterschaften 

Ich habe mich bei einigen von euch im Vorfeld eurer Veranstaltung über den 

Status der Vorbereitungen informiert. Ich hoffe, es war nicht zu aufdringlich 

und dass sich niemand vernachlässigt gefühlt hat. 

Mahnung an Veranstalter aus dem Kreis, die den Antrag auf 

Genehmigung beim BLV noch nicht rechtzeitig gestellt oder die 

Ergebnislisten nicht ordnungsgemäß und rechtzeitig verschickt haben 

Ich bitte euch hier um Kooperation: Wenn ihr eure Meldung an den BLV macht, 

gebt mir kurz Bescheid und wenn ihr dann eine Veranstaltungsnummer hat, 

teilt sie mir bitte mit. Ich denke, dass dies eine Bringschuld ist.  

Bei den Ergebnislisten bitte auch den Veranstaltungsbericht anhängen und 

veröffentlichen. 

Sportwesen 
Für 2017 habe ich den Umfang unserer Meisterschaften nicht geändert:  

Es gibt wieder U14 Block- / Einzel- und U16 Block- / Einzel-MS, eine Hallen- und 

eine Laufmeisterschaft 

Die Zahl der angebotenen Wettbewerbe ist im Vergleich zum Vorjahr konstant 

geblieben. Ob das schon eine Trendwende bei der Zahl der 

Stadionveranstaltungen ist, bleibt abzuwarten. Wir hatten letztes Jahr schon 

festgestellt, dass nur die Laufveranstaltungen im Kreis zulegen.  

Für Verwirrung und Unmut hat heuer die Anordnung des BLV gesorgt, keine 

U10/U08-Mehrkämpfe zu genehmigen. Viele konnten noch umplanen, manche 

haben den Wettbewerb ohne Genehmigung durchgeführt, andere haben den 

Spaß an der U10 verloren. Die von uns bemängelten Punkte waren:  

     Software, Anmeldeportal, Teamwertung 

Die Entscheidungsgremien des BLV dazu tagen erst noch. 

Zu den Neuerungen der E-Kader-Maßnahmen hat euch Christine bereits 

berichtet.  
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Nun ein paar Anmerkungen zur Entwicklung der Leichtathletik in 

unserem Kreis 

Ich habe wieder ein paar Daten über die Entwicklung unseres Sports im Kreis 

zusammengetragen. 

- Trendsportarten in OBB 1. HJ 2016 

mit wem konkurriert die Leichtathletik? 

- Unser Wettkampfangebot 

wir haben eine Zunahme der Laufveranstaltungen, gerade in den 

Regionen I/S und CHG 

- Entwicklung altersgerechte Leichtathletik 

nur ein paar Teilnehmerzahlen der vergangenen Jahre.  

- Teilnehmerzahlen an Kreismeisterschaften 

Bei der KM U14 Einzel sinken die Teilnehmerzahlen. Diese KM 

veranstalten wir seit zwei Jahren nach den Sommerferien, also sehr spät. 

Die OBB-MS ist ja noch später. 2017 ziehen wir sie wieder an einen 

früheren Termin.  

- Die Veranstaltung in Vaterstetten mit KM U14 Block und U16 Einzel zog 

dagegen viele Teilnehmer an. Dies war die dritte Kombiveranstaltung in 

Folge (Waldkraiburg, Aschheim, Vaterstetten).  

- Für 2017 ist es mir nicht gelungen, einen entsprechenden Veranstalter zu 

finden. Das mag an den späten Pfingstferien im Juni und an den frühen 

übergeordneten MS im Mai liegen und an Stadionumbauarbeiten bei 

potenziellen Ausrichtern. 

- Die offene Ausschreibung von KM hat sich bewährt und die Veranstalter 

kommen auswertetechnisch damit zurecht. 

 

Kampfrichterwesen und Übungsleiterfortbildung 
Hier ist es uns leider noch nicht gelungen, eine oder einen Nachfolger auf 

Kreisebene für Jutta zu finden. 

2016 fanden wieder drei KR-Fortbildungen in Weyarn statt. Danke an Michael 

für die Bereitstellung kniffliger Beispiele. 
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Bestenlisten 
Die Bestenlisten für 2016 sind noch in Arbeit, hat mir Michael Haarländer 

versichert. Auch an dich ein herzliches Dankeschön für deinen Einsatz.  

Die Bestenlisten geben uns auch Auskunft darüber, wie umfangreich eine 

Sportlerehrung für die vergangene Saison wird. Darüber sollten wir im 

Anschluss auch noch diskutieren. 

Homepage 
Unser zentrales Informationsmedium ist die LASOB-Homepage.  

 

Diskussion 


